

#### **DM 2009: Diana Stateczny bei den Damen mit Gold (26.10.2009 12.16 Uhr)**



Die 29jährige „Frontfrau“ der BBF Wuppertal holte sich nach 0-2 Rückstand gegen die Abonnementsieger, Natascha Niermann aus Osnabrück mit 3-2 ihren ersten Titel im Snooker

Das Publikum im Kurhaus in Bad Wildungen war von der Leistung der beiden Damen begeistert und honorierte dies mit Applaus..

#### **Sovie! Spaß hatte ich seit Jahren nicht mehr am Tisch. (26.10.2009 17.05 Uhr)**



Die neue First Lady im Snooker, Diana Stateczny stand uns für ein Interview zur Verfügung. Bisher ist sie in der Snookerszene noch eine "unbekannte" Größe.

#### **DM 2009: Thomas Hein ohne Frameverlust am Finaltag (28.10.2009 14.51 Uhr)**



Mit 3-0 im Finale sicherte sich Thomas Hein (BBF Wuppertal) gegen Olaf Thode (SCB Rüsselsheim) seinen ersten Seniorentitel nach den Einzeltitel 1997 und 1999. „Es war knapper als es das Resultat aussagt“.

Somit haben die BBF Wuppertal nach Diana Stateczny bei den Damen und Thomas Hein bei den Senioren das Projekt „Snooker-GOLD“...

#### **Alle Titel an die "Silberrücken" aus Wuppertal (1.11.2009 12.12 Uhr)**



Ein wahrer Goldregen im Snooker prasselt auf die Teilnehmer der BBF Wuppertal. Im Herrenfinale treten heute Itaro Santos und Patrick Einsle an. Damit hat die Trainingsgruppe aus der Snookerakademie 15reds in Oberhausen, die für die BBF Wuppertal antreten alle Goldmedaillen ...



Mit 4-2 im Finale gegen seinen Freund und Trainingspartner Itaro Santos hat sich der 22jährige Patrick Einsle das erste Mal die Krone bei den Herren auf der diesjährigen Deutschen Meisterschaft selbst aufgesetzt.

**Patrick Einsle: Der Tag danach im Interview (2.11.2009 13.02 Uhr)**